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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, do PTB, saudou a todos e informou que, na 
sexta-feira que passou, esteve participando do evento da inauguração na unidade 
industrial da Languiru junto ao Super Porto de Estrela. Falou que na ocasião teve a 
oportunidade de conversar com o Presidente da Languiru e o Vice-Governador do 
Estado, Gabriel Souza, quando colocou para ele a sua preocupação com o setor do 
agronegócio. Disse que o Vice-Governador falou sobre a sua participação na reunião 
que teve com a Comissão da Agricultura, momento em que colocaram para ele sobre 
a moção de apoio que foi encaminhada nessa sessão, sendo que o Governador se 
prontificou a analisar juntamente com Eduardo Leite, o Governador eleito. Falou ter 
pedido a ele para que durante o seu mandato desse uma atenção maior na agricultura 
familiar, pois a maioria daqui são agricultores ou filhos de agricultores, sendo que 
acompanha toda a dificuldade desse setor, por isso precisam se unir e ajudar, não é 
somente o pequeno que sofre, são todos eles. Afirmou serem a união, ninguém faz 
nada sozinho, precisam balançar a bandeira, chamar desde cima até o mais fraco para 
acontecer com essa causa. Informou que naquela sexta-feira ficou a sugestão para o 
Governador tentar criar no mandato dele uma nova secretaria, da Agricultura Familiar, 
onde possa colocar pessoas que entendam mais da capacidade e do sofrimento que o 
agricultor passa, podendo sentir nas mãos o peso que é o trabalho e valorizar mais 
esse setor. Quanto aos projetos, vindo para apreciação na Casa essa noite, referente 
aos agricultores, comentou que alguns a procuraram a respeito de dúvidas quanto aos 
valores calculados. Informou que a previsão para dois mil e vinte e três, conforme 
conversou com alguns, foi colocado para ela e conversando com o Governador 
também, eles falaram que a situação para dois mil e vinte e três vai ser difícil. Falou 
que precisam concordar com eles que nos impostos vai ser reduzido e provavelmente 
isso afete nossos Municípios, pois reduzindo os impostos, automaticamente reflete 
para nós já que terão que dividir o bolo, como se diz, em fatias menores para nós. 
Disse que também precisam entender que precisam de bons resultados para 
compartilhar com esses retornos, precisam conhecer as dificuldades que o agricultor 
enfrenta. Mencionou ser um momento de fortalecer esse pilar, controlando os 
orçamentos, tanto familiar, na empresa, no Município, pois sabem como é, quando 
aperta a situação na nossa casa, começamos a reduzir. Falou que precisam lembrar 
que usufruímos tanto da saúde, da educação, de obras, acesso às propriedades e em 
bons atendimentos, sendo que nestes setores também é preciso investimento. 
Resumindo tudo isso, afirmou que é preciso manter o equilíbrio financeiro, precisam 
analisar bem, em comum acordo, baixando sim esses dois projetos para analisar 
melhor e nenhum lado sair lesado. Agradeceu a administração municipal e as 
secretarias que atenderam durante o seu mandato os pedidos e indicações solicitados. 
Agradeceu à vice-prefeita que em frente aos trabalhos na secretaria de obras, sempre 
que possível atendeu os seus pedidos e indicações. Disse estarem encerrando hoje 
mais um ano legislativo, estão na metade do mandato, passaram por situações boas, 
outras nem tanto, em todos momentos conseguiram dialogar e buscar o melhor para o 
Município. Falou saberem que no meio político muitos conflitos de ideias acontecem, 
mas o que tem que persistir é aquela ideia de fazer o melhor para todos e defender o 
certo para o bem da comunidade e crescimento desta cidade. Comentou que é tempo 
de celebrar a vida, agradecer pelas conquistas, planejar as novas realizações. 
Desejou que dois mil e vinte e três seja um ano de continuidade ao trabalho realizado 
em prol da nossa população, que neste tempo de fé possam rever seus conceitos, 
refletir suas atitudes e se prepararem para o próximo ano. Finalizando, desejou um 
feliz Natal e um ano novo cheio de saúde a todos colegas Vereadores, aos assessores 
Fábio e Andréia, em especial a sua família que está ao seu lado a apoiando, as 
pessoas queridas que a apoiam, acreditam no seu esforço, no seu trabalho e torcem 
por ela. Agradeceu a Deus pela saúde, pois sem ele não conseguem conquistar 
nenhum dos seus objetivos. 


